
 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école primaire de Saint-Sauveur, du 31 mars 2022 
 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 31 mars 2022, à Saint-Sauveur en présence. 
 
 
Personnes présentes : 
Quenneville-Éthier, Justine –présidente 
Barbeau, Martin – vice-président 
Balas, Annabelle - parent 
Lépine, Susie – membre du personnel 
Fortier, Marie-Ève – membre du personnel 
Corbeil, Simon – parent 
Girard-Karajah, Samia – parent 
St-Gelais, Isabelle – membre du personnel  
Marcotte, Catherine – membre du personnel 
Pouliot, Valérie – parent 
Lamoureux, Annie – parent 
Soucy, Josée – secrétaire 
Brissette, Marc-Antoine, Directeur des RM CSSL 
 
Était aussi présente : 
Pipon, Stéphane – directeur 
 
Personnes absentes : 
Travaillaud, Julie – membre du personnel 
Legault, Sylvie – représentante de la communauté 
Séguin, Mélissa – membre du personnel 
 

 

    

 

 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  

2.0 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

3.0 PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

4.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 31 MARS 2022 
 

 

CEE 2021-2022-20 

 

 

 

 

CEE 2021-2022-21 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Simon Corbeil 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 3 FÉVRIER 2022 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Susie Lépine 
 
D’ADOPTER le procès-verbal du 3 février 2022 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CEE 2021-2022-22 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2021-2022-23 

 

 

 

 

 

 
6.0 QUESTION DU PUBLIC 
 

Il n’y a aucun public. 
 

7.0 PRÉSENTATION DE LA NOUVELLE ÉCOLE 
 
M, Marc-Antoine Brissette directeur des RM de la CSSL nous présente un Power point nous 
expliquant le devis de la nouvelle école. M. Brissette nous explique le processus avant la première 
pelletéeer de terre. Il reste une consultation avec M. Pipon pour le mobilier. Il est convenu que le 
CÉ reste informé des étapes subséquente (?). 
 
8.0 POINTS POUR ADOPTION 

Aucun point pour adoption 
 
9.0 POINTS POUR APPROBATION 

 

9.1 Approbation : 

Du code de vie incluant le plan pour contrer la violence et l’intimidation, pour 2022-2023 
(art 76 L.I.P) 
M, Pipon nous présente le code de vie, qui demeure le même sauf pour le sujet de  
l’uniforme. Il nous informe que suite au sondage, l’uniforme sera : polo gris ou bleu 
ainsi qu’une veste unie grise ou bleue ou coton ouaté uni avec capuchon gris ou bleu 
sans marque ou avec le logo de l’école. 
Josée Soucy fait le lien avec la boutique PRFO. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Susie Lépine 
 
D’approuver le code de vie incluant le plan pour contrer la violence et l’intimidation, pour 2022-2023 
(art 76 L.I.P) 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

9.2 Approbation : 

De la grille-matière 2022-2023 (art 84 L.I.P).   
 
M. Pipon nous explique la différence du régime pédagogique pour le pavillon Marie-
Rose et pavillon de la Vallée.  Il explique aussi les démarches de l’équipe école au 
sujet de l’enseignement de la musique à tous les niveaux et l’alternance entre une mi-
année pour le 2e cycle et l’autre mi-année pour le 3e cycle. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Marcotte 
 
D’approuver la grille-matière 2022-2023 (art 84 L.I.P).   

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CEE 2021-2022-25 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9.3 Approbation : 

De la date du pré accueil lors de la journée pédagogique du 24 mai 2022 au pavillon 
Marie Rose (en présence) 
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle St-Gelais  
 
D’approuver la date du pré accueil du 24 mai 2022 (en présence) 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

9.4 Approbation : 

De la collecte de fonds pour l’album de finissants des 6e années (art 94 L.I.P) 

Les membres du CEE ont reçu les documents par courriel concernant la collecte de 
fonds. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Simon Corbeil 
 
D’approuver la collecte de fonds pour l’album de finissants des 6e années (art 94 L.I.P ) 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9.5 Approbation : 

Sorties culturelles et sportives pour chacun des niveaux. 

Groupe Sortie culturelles Activité sportive 

Pré-sco  Cours mini-tennis 

1er   Cours mini-tennis 

2e   Cours mini-tennis 

3e   

4e   

5e  Science en folie/indentification oiseaux de 
proies 

45 degrés nord 

6e Pièce de théâtre Sortie amusent Action 
direct 

Adapt  Gym X ( groupe 701/712) 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle St-Gelais 
 
D’approuver les sorties culturelles et sportives par niveaux. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CEE 2021-2022-26 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
10.0  POINTS POUR INFORMATIONS ET REDDITION DE COMPTE 

 

 Suivi organisation scolaire de l’école pour l’année scolaire 2022-2023 

M, Pipon nous explique qu’il y a une augmentation de la clientèle pour 22-23. Il nous donne 
un portrait du nombre de classes. 

Nous sommes en augmentation de la clientèle. Voici un aperçu pour l’année 22-23. 
 

 Maternelle : 8 classes 

 1er : 6 classes 

 2e :   6 classes 

 Multi 1 et 2: 1 classe 

 3e :  6 classes  

 Multi 3 et 4 : 1 classe 

 4e :  5 classes 

 5e :  4 classes + 

 Multi 5-6 : 1 classe 

 6e :   4 classes 

 Classe langage : 2 classes 

 Soutient émotif : 1 classe 
 

 C’est dans cette section que nous avions convenu de faire un suivi avec le 
complexe sportif?Les membres du CÉ discutent de la couleur de l’école et du comité 
Projet éducatif qui travaille présentement à préparer le projet éducatif de l’école pour 
2022-2027. 

  

 Les membres soulèvent le point du nouveau centre sportif qui ouvrira sous peu à 
St-Adèle.  Stéphane va appeler afin de valider les plages horaires qui seront 
disponibles pour notre école. 

  

10.2  Suivi OPP 

La Justine, notre présidente nous parle du comité de l’OPP. Ce point devrait être à 
part?   

 

L‘OPP s’est doté d’une première gouvernance. Mme Wendy Dann en est la présidente. Des 
r`glesrègles de fonctionnement ont également été rédigées. Un plan d’action global ainsi 
que les objectifs de l’OPP seront présentés aux parents à la prochaine assemblée annuelle 
en septembre 2022. L’OPP pourra alors être formellement créé. 

Elle parle aussi de la première action de l’OPP, l’arrivée du garçon uUkrainien. Il y a eu 
différentes actions qui ont été mises en place pour cette famille. 

 

M, Pipon nous explique qu’il y a une augmentation de la clientèle pour 22-23. Il nous donne 

Mis en forme : Police :Non Gras, Surlignage

Mis en forme : Retrait : Gauche :  1,89 cm,  Sans
numérotation ni puces

Mis en forme : Police :Non Gras

Mis en forme : Police :Non Gras

Mis en forme : Retrait : Gauche :  1,89 cm

Mis en forme : Surlignage
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CEE 2021-2022-27 

 

 

 

 

un portrait du nombre de classes. 

 
10.1 Suivi budgétaire de l’école au 20 mars 2022 

Stéphane Pipon nous annonce qu’il nous reste 408 577$ sur un budget de 1 435 252$. 

Il se peut fort bien que nous puissions rembourser le déficit à la fin de l’année. 

Il aura une réédition de compte au prochain CEE. 

 

10.210.3  Suivi formation obligatoire des membres du CEE (et résolution à l’effet que 
les membres ont suivi la formation obligatoire) 

 

Stéphane Pipon nous demande de signer la feuille qui confirme que les membres du 
CEE ont suivi la formation obligatoire. 

 

10.310.4  Conférenciers invités aux rencontres du CEE 

Notre présidente, Justine, propose de dynamiser nos rencontres en faisant essant 
venir des conférenciers express pour que nous puissions découvrir de nouvelles 
choses. 

 
 

 

 

11.0 Suivis du responsable du SDG 

Isabelle nous parle du 24 mai (date du pré accueil). 

Le SDG fera une sortie avec les groupes du service de garde pendant qu’il aura la pré accueil. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Valérie Pouliot 
 
D’approuver la sortie du SDG du 24 mai 2022. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

12.0 Mot de la représentante du comité de parents CSL 

Ça aurait été bien d’avoir du détail  

 

 

13.0 Correspondante de la présidente 

Mme Etier fait état d’un échange avec un parent qui proposait des formations sur les émotions : 
https://manonjean.com/services/. Il est convenu que M. Pipon fasse suivre 
l’information à l’équipe école. 

13.014.0  

Mis en forme : Surlignage

Mis en forme : Police :Non Gras

https://manonjean.com/services/
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CEE 2021-2022-28 

 

 

14.0 Affaires nouvelles 

 

15.0Levée de l’assemblée 

 
IL EST PROPOSÉ par Catherine Marcotte, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 
 
Il est 21h21 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pipon                                 Justine Queneville-Éthier 

Direction de l’école                                                       Présidente 

 


